

La Société historique de la mer Rouge

Procès-verbal reconstitué

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE – 2008

Tenue le dimanche après-midi, 9 novembre 2008, à partir de 14h, au Club d'Âge d'Or de Scoudouc, au # 3384 route 132, Scoudouc.

Note : Le secrétaire à l'occasion était père Maurice Léger, à sa dernière réunion en tant que secrétaire de la Société historique de la mer Rouge. Suite à son décès, son procès verbal n'a pas été retrouvé, alors le présent est reconstitué de mémoire et à partir de documents existants.

- 1- Claude Léger présida la réunion, en tant que président.
- 2- Les rapports du président et du trésorier ont été présentés et adoptés sans modification, ainsi que le procès-verbal de l'AGA 2007, lu par père Maurice Léger.
- 3- Des rapports généraux sur les activités (Église historique, etc...) ont été donnés.
- 4- Le cahier Sur l'Empremier pour 2008 a été lancé par Paul Belliveau, s'agissant du livre historique sur la paroisse de Scoudouc préparé et publié par Paul, dont la SHMR a acheté 200 copies pour envoyer aux membres en tant que cahier historique.
- 5- L'élection du conseil d'administration de la SHMR pour 2008-2009 a procédé selon les formes et sous la présidence de Paul Belliveau.
 - Yves-Martin Robichaud fut élu à la présidence, par acclamation.
 - Claude Léger fut élu secrétaire par acclamation (remplaçant père Maurice, qui demeurait cependant conseiller)
 - Léonce Boudreau fut ré-élu à son poste de trésorier, par acclamation.
 - Personne ne se présenta pour le poste de vice-président, et il fut donné au CA d'en nommer un.